
Klaus Pauli            zum Plenum vom 15.12.2017 
Fraktion Freie Wähler 
Plenaranfrage Nr. 72 
 
Plenaranfrage vom 28.11.2017 
 
zum Thema „Belegung der Martinsschule“ 
 
In der Vergangenheit wurden in der Martinsschule Klassen von städtischen Schulen 
untergebracht bzw. ausgelagert. 

Nachdem in jüngster Zeit immer wieder Wünsche nach Räumlichkeiten in der Schule 
geäußert werden, ist es notwendig zu wissen, wie eine Belegung/Auslastung in den 
nächsten Jahren stattfindet. 

Ich bitte um dementsprechende Auskunft über die Zukunft der Schule. 
 
gez.  
Klaus Pauli 
 
 
Die Anfrage des Herrn Kollegen Klaus Pauli darf ich wie folgt beantworten: 
 
In der ehemaligen Martinsschule waren in der Vergangenheit Klassen der Ursulinen-
realschule ausgelagert. 

Aktuell nutzen Klassen aus der Berufsschule I Räumlichkeiten in der Martinsschule. 
Die Berufsschule zieht nach derzeitigem Sachstand Mitte 2018 zurück an die Luitpold-
straße, sodass diese Räume nach entsprechenden Schönheits- und Anpassungsmaß-
nahmen voraussichtlich ab Herbst 2018 zur Verfügung stehen könnten. Die restlichen 
Räume sind an diverse Vereine vergeben. 

Im Rahmen der anstehenden Baumaßnahmen an verschiedenen Schulen wird bezüg-
lich einer notwendigen Auslagerung neben einer Anmietung/Ankauf von Containern 
auch die Martinsschule geprüft. Detailliertere Angaben können nach Ausarbeitung der 
in Abstimmung mit Staatlichem Schulamt und Schulverwaltungsamt zu erstellenden 
Konzepte im Stadtrat vorgestellt werden. 
 
Landshut, den 12. Dezember 2017 
 
 
 
Alexander Putz 
Oberbürgermeister 


